



SCAMPER

Sustituir:

Algo que sustituiría de mi proyecto es el área de “Tecnología de la información”, que no tiene una tarea bien definida, lo que haría sería sustituir esta área por una llamada “Planeación y eventos” donde los voluntarios que formen parte de la misma se encarguen de pensar y crear eventos y encuentros entre estudiantes y participantes, donde tengan la libertad de organizarlo como les guste.

Combinar:

Combinaría “Yo Quiero Ser” con proyectos relacionados a la educación, por ejemplo, existe un proyecto llamado “ConCiencia” que busca adentrar a las mujeres a las áreas STEM, se me ocurre que desde “Yo Quiero Ser” consigamos profesionales mujeres dentro de las áreas STEM para que puedan conversar con las participantes y voluntarias del proyecto “ConCiencia” o incluso crear una instancia abierta para mujeres interesadas en estas áreas.

Adaptar:

Hasta el momento únicamente hemos realizado encuentros virtuales, de a poco la situación del país va mejorando y creo que podría adaptar algún encuentro de profesionales y estudiantes a la presencialidad, si bien siempre teniendo los cuidados necesarios, pero sin duda una instancia presencial motivaría la participación de más estudiantes.



Modificar:

Pienso que toda propuesta puede mejorar, pero para eso siempre tenemos que pensar en las personas que están detrás de la propuesta, modificaría el relacionamiento del equipo de voluntarios y voluntarias, creando mas acercamiento entre estos para que la propuesta salga lo mejor posible y sea disfrutable a la vez.

Poner otros usos:

Yo creo que con esta propuesta no solo resuelvo el problema de la decisión de los estudiantes a elegir la carrera que les guste, sino que también ayudaría en lo económico a aquellos estudiantes que viven en el interior del país y tienen dudas de que estudiar, debido a que si viajan a Montevideo a estudiar una carrera la cual no están 100% seguros si será de su agrado, puede que suponga pérdidas económicas en el caso de que la carrera no les guste y tengan que regresar a su ciudad de residencia.

Eliminar:

Yo creo que en la propuesta no debería eliminar nada, sino mejorarlo y saber aprovechar aquello que quizás no me gusta tanto, considero que todas las herramientas que he utilizado hasta el momento han tenido sus frutos positivos, por lo que si alguna aún no me convence del todo, estoy a tiempo de mejorarlas antes de tomar la decisión de eliminar.

Reordenar:

Yo creo que, mirando para atrás, si tuviera que reordenar algo sería los momentos y duración de cada instancia, me tomé mucho tiempo para conseguir voluntarios y voluntarias, quizás perdiendo tiempo donde podríamos haber aplicado.